

Destaca rol del sector forestal

Comité de expertos presentó 14 propuestas para acelerar carbono neutralidad

Las medidas responden al trabajo de cinco meses por parte de 19 expertos convocados.

Convocado en marzo de 2024 por los Ministerios del Medio Ambiente, Economía, Energía, Ciencia, a los que se sumaron Agricultura y Obras Públicas, el Comité de Carbono-Neutralidad y Resiliencia se formó para acelerar la transición hacia la carbono-neutralidad y la resiliencia de la economía mediante propuestas de corto y mediano plazo.

Luego de cinco meses de trabajo, se presentaron las 14 propuestas en las que los 19 expertos participantes, provenientes de las áreas especializadas más diversas, tales como ciencia, tecnología, academia, sector empresarial, comunicaciones, autoridades y gremios, alcanzaron consenso.

"Agradezco enormemente a estas 19 personas, a las cuales las llamé personalmente, por aceptar esta invitación, por estar disponibles con su escaso tiempo, con sus enormes capacidades para, a través del diálogo, encontrar estas medidas de consenso", dijo la ministra del Medio Ambiente, Maisa



La presentación de las propuestas se realizó en Santiago.

Rojas. Entre las 14 propuestas se encuentran el aumento de captura de carbono en el sector agroforestal y prevención de incendios forestales, promover construcción en madera, impulsar economía circular en ciudades y la reutilización y valorización de biomasa agrícola y forestal, entre otras.

El gerente general de CMPC,

Francisco Ruiz-Tagle, agradeció la invitación a ser parte y dijo que "valoramos y agradecemos mucho que el Gobierno haya decidido conformar este comité para abordar una temática tan relevante para el país y el planeta y que haya considerado que el sector forestal puede y debe generar un aporte destacado".